



## Comentario / José Cárdenas (Periodista)

“Lo ocurrido ayer en horas de la madrugada, por eso le llaman madruguete, en la Cámara de Diputados, cuando el Pleno aprobó reformas a la Ley Minera. Ya era de madrugada y no sabían muy bien los diputados qué votaban, qué no votaban, qué alegaban, qué discutían, hasta Santiago Creel, el presidente de la Mesa Directiva, panista, dijo que votó a favor, pero, cuando despertó, se dio cuenta de que se había equivocado, que no se dio cuenta de lo que hizo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM0OMHcERUuZkPg&id=75F18D3264FEE48F%214215&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>